
ACTA - Comisión Cogobierno 24/04/2023
Asisten

1. Julia Rodríguez - Bibliotecología
2. Sebastián Pereira - Comunicación
3. Abril Aguiar - Comunicación
4. Macarena Pereira - Comunicación
5. Angie Alvarez - Comunicación
6. Carmela Techeira - Comunicación

Odd
1. Comisión Carrera de Comunicación
2. Comisión Instituto de Comunicación

1. Odd Comisión Carrera de Comunicación

● Se evalúa la continuidad de Paola Papa como coordinadora de carrera.
Juan evalúa que como coordinadora ha hecho un gran trabajo y ha estado siempre
dispuesta a mantener conversación con el orden. La trayectoria en el puesto, la amplitud de
su visión y los proyectos en camino son motivos a favor de la reelección. Tiene iniciativas
distintas e importantes en jornadas (las de febrero(?)), en la transformación de la malla y en
el abordaje de esta. Gran capacidad para mediar e intervenir en la situación de publicidad
con los TFG.

Mocionamos para elevar el tratamiento de este punto al próximo plenario.

Siendo 5 personas, 5 votos positivos a la moción.

● Se plantea la eliminación del perfil “genérico” en la malla de la Lic. de Comunicación.

Mocionamos para elevar el tratamiento de este punto al próximo plenario.

Siendo 5 personas, 5 votos positivos a la moción.

● Se plantea unificar los criterios de selección en la bolsa de trabajo, pasantías y
becas en comunicación y en archivología y bibliotecología.

Actualmente se encuentran vigentes dos pautas separadas (una de comunicación y una de
información). La propuesta pretende unificar criterios.

Mocionamos para elevar el tratamiento de este punto al próximo plenario.

Siendo 5 personas, 5 votos positivos a la moción.

2. Odd Comisión Instituto de Comunicación

Punto 3. Vencimiento del cargo efectivo del Prof. Adjunto Martín Prats.
Exp. N° 251040-000684-22



Mocionamos para votar a favor de la renovación del cargo efectivo del Prof. Adjunto Martín
Prats.

Siendo 6 personas, 6 votos positivos

Punto 4.- Vencimiento del cargo efectivo de la Prof. Agda. Natalia Uval.
Exp. N° 251040-000760-22

Mocionamos para votar a favor de la renovación del cargo efectivo de la Prof. Agda. Natalia
Uval.

Siendo 6 personas, 6 votos positivos.

Punto 6. Vencimiento del cargo efectivo del Prof. Adjunto Gonzalo López Baliñas.
Exp. N° 251040-000761-22

Mocionamos para votar a favor de la renovación del cargo efectivo del Prof. Adjunto
Gonzalo López Baliñas.

Siendo 6 personas, 6 votos positivos.

8.-Informes docentes sobre actividades financiadas con los recursos transitorios
remanentes del ejercicio presupuestal del Instituto de Comunicación de la FIC en
2022.

Tomamos conocimiento.

9.- Vencimiento del cargo efectivo del Prof. Adjunto Samuel Blixen.
Exp. N° 251040-000018-23

Mocionamos para votar a favor de la renovación del cargo efectivo del Prof. Adjunto Samuel
Blixen.

Siendo 6 personas, 6 votos positivos.

10.- Vencimiento del cargo efectivo de la Prof. Adjunta Virginia Martínez.
Exp. N° 251040-000756-22

Mocionamos para votar a favor de la renovación del cargo efectivo del Prof. Adjunta Virginia
Martínez.

Siendo 6 personas, 6 votos positivos.

13.- Solicitud de apertura de un llamado a aspirantes para la ocupación interina del
cargo N° 6426 de Profesor Adjunto (G° 3, 20 horas), del Departamento de Medios y
Lenguajes, sección académica Lenguas y Estudios sobre el Lenguaje (SALEL), con
perfil en el área de estudios sobre el lenguaje, lingüística aplicada y comunicación.
Exp. N° 251900-000058-23



Aprobado por unanimidad (5 votos positivos)

Tratamiento conjunto de los puntos 11 y 12:

11.- Propuesta de creación de una revista académica de la FIC (institucional o
disciplinaria) especializada en comunicación. Exp. N° 251900-000336-22

12.- El Prof. Gabriel Galli, con el aval del coordinador del Departamento de Ciencias
Humanas y Sociales, presenta un plan de trabajo y reestructura del equipo docente
de Psicología Social para los próximos dos años.

Considerando:
1. Que se trata de dos temas considerados de relevancia para todo el orden estudiantil.
2. Que, por esa relevancia, compete tratarlo en una instancia de discusión democrática

superior a la comisión cogobierno.
3. Que aún es es necesario conocer más sobre los proyectos a nivel orden estudiantil.

Mocionamos:
Elevar ambos puntos a la próxima instancia de plenario del Centro de Estudiantes,
entendiendo que aún faltan elementos a considerar para que la resolución se dé con la
mayor cantidad de información posible.

Siendo 5 personas, 5 votos positivos.


